

## Was gibt es Neues aus dem Gemeinderat?

Der Gemeinderat hat in der öffentlichen Sitzung am **24. April 2018** über folgende Themen beraten und wie folgt entschieden:

Unter TOP 1 – Baugesuche hat der Gemeinderat folgenden Baugesuchen das Einvernehmen erteilt:

a) Änderung: Einbau einer Dachgaube in das bestehende Wohnhaus auf Flst.Nr. 3080, Steinsteige 6 in Ingelfingen.

c) Anbau eines Vordaches und Anbringen eines Schriftzuges an das bestehende Lagergebäude auf Flst.Nr. 3414, Eichendorffstraße 16 in Ingelfingen.

Den Bauanträgen unter b) Änderung: Erweiterung der bestehenden Überdachung mit einem Stellplatz und Holzlager auf Flst.Nr. 15, Georg-Fahrbach-Straße 22 in Criesbach, und d) Neubau eines Pferdeauslaufs auf Flst.Nr. 9, Gewinn Ob dem Hof in Lipfersberg, hat der Gemeinderat das Einvernehmen nicht erteilt.

TOP 2 – Umbau und Erweiterung Georg-Fahrbach-Schule:

Unter diesem TOP hat der Gemeinderat der Vorstellung der Planung zur Gestaltung der Außenanlage unter a) zugestimmt.

Unter b) wurde die Verwaltung zur Vergabe des Gewerkes Außenanlage aufgrund der Ergebnisse der öffentlichen Ausschreibung nach VOB ermächtigt.

Unter c) wurde das Gremium über geplante Sanierungsarbeiten am Bau B (ehemaliges Grundschulgebäude) informiert.

Unter TOP 3 – Kindergartenwesen hat der Gemeinderat unter a) der Verabschiedung der Kindergartenbedarfsplanung 2018 zugestimmt.

Weiter wurde der Gemeinderat unter b) informiert, dass in der Kita Hälde eine zusätzliche Krippengruppe nun für 5 Kinder, im Endausbau für insgesamt 10 Kinder, eingerichtet wird.

Unter TOP 4 hat der Gemeinderat der Annahme folgender Spenden zugestimmt:

Von der Volksbank Hohenlohe eG 500,00 €, der Firma GEMÜ Gebr. Müller GmbH & Co. KG, Criesbach 1.000,00 € und der Raiffeisenbank Kocher-Jagst eG 1.000,00 € jeweils für das Ingelfinger Weindorf 2018 sowie von Sparkasse Hohenlohekreis für Klassenfahrten der Klassen 7a und 7b und einen Kennenlerntag der Klasse 5a

der Georg-Fahrbach-Schule jeweils 25,00 € somit insgesamt 75,00 €

TOP 5 – Bekanntgabe von nichtöffentlich gefassten Beschlüssen:

Unter diesem TOP gab Bürgermeister Michael Bauer bekannt, dass in der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 20. März 2018 keine Beschlüsse gefasst wurden.

Weiter gab er bekannt, dass in der letzten nichtöffentlichen Bauausschusssitzung am 28. März 2018 ebenfalls keine Beschlüsse gefasst wurden.

Unter TOP 6 – Verschiedenes gab der Vorsitzende aktuelle Informationen über die Hangsicherungsarbeiten am Ortseingang Lipfersberg. Weiter wurde der Gemeinderat informiert, dass im städtischen Gebäude Mariannenstraße 12 weitere zugewiesene Flüchtlinge untergebracht werden. Dieses Gebäude wurde im Zuge der Bauausschusssitzung am 28. März 2018 besichtigt und für geeignet befunden. Weiter informiert der Vorsitzende, dass die illegalen Bauschuttlagerungen und die illegalen Müllentsorgungen im Außenbereich zunehmen und die Mitglieder des Gemeinderates und die Bürgerschaft gebeten werden, falls sie diesbezüglich Beobachtungen machen, diese der Stadtverwaltung zu melden. Ebenfalls wurde der Gemeinderat über die ELR-Förderung der Stadt Ingelfingen informiert: Insgesamt fließen im Programmjahr 2018 745.750 € für verschiedenen Maßnahmen sowohl im gewerblichen, privaten als auch im kommunalen Bereich nach Ingelfingen.